

Projet « vivre ensemble »

Après une année de différentes rencontres et d'animations,

Un repas clôturant l'année scolaire a eu lieu le **Jeudi 18 juin 2015** à la maison de retraite du Moulin de ESPIRA de l'Agly.

Entre les élèves de 3ème S.E.G.P.A. Hygiène Alimentation Service et leur professeur Mme Corinne MAIZIERES, du Collège Joffre de rivesaltes et, les résidents de la maison de retraite accompagnés de leur animatrice Mme Catherine LAVALLADE.

M DELEPINE, directeur du centre et M. CAMPS Principal-adjoint du collège Joffre sont venus se joindre aux festivités de midi.

Ces ateliers permettent aux jeunes de s'ouvrir vers le monde extérieur, de dépasser leur timidité et d'aller au devant d'adultes.

Des liens intergénérationnels se créent naturellement autour d'une problématique choisie et traitée par les jeunes.

Ils semblent même obligatoires dans le sens où ils permettent un enrichissement mutuel et un échange de savoirs.

L'intergénérationnel, qui au départ est apparu spontanément dans l'action, est désormais choisi et devient un objectif de l'action.

La doyenne de l'animation avait 103 ans.

Le projet sera poursuivi l'année scolaire 2015/2016 avec pour objectif :

La réalisation de panneaux en mosaïque représentant les liens intergénérationnels et les différents locaux des animations.

Merci à tous

Mme Corinne MAIZIERES et Mme Catherine LAVALLADE.